



Name des Hundes:

Cleo

Rasse:

Mischling aus Sardinien

geboren:

01.04.2013 (geschätzt)

Ich mag:

Leckerchen, Kaninchen jagen, mit meinen Menschen unterwegs sein, schlafen

Ich mag nicht:

Wasser, Sturm und Wind, Tierarztbesuche

Mein Mensch ist:

Hans-Peter, ein rüstiger Rentner mit einen Faible für das Reisen (weshalb ich ihn blöderweise öfters länger nicht sehe), mit ich sehr gerne Zeit verbringe. Wir schätzen beide die Ruhe und machen es uns regelmäßig zusammen gemütlich.

Warum wir Sie besuchen:

Wir beide engagieren uns gerne für Menschen und möchten Ihnen durch unsere Besuche Freude und Abwechslung bereiten. Vielleicht springt für mich ja auch noch das ein oder andere Leckerchen dabei raus....